

Le transporteur Bouché double sa surface logistique

by Les Echos - lundi, février 15, 2021

<http://correspondances.fr/le-transporteur-bouche-double-sa-surface-logistique/>

La PME mosellane a consacré 14 millions d'euros à deux extensions successives et prévoit 45 embauches. Il envisage une acquisition.

Un trimestre à peine après avoir inauguré une plateforme logistique de 6.500 mètres carrés sur son site mosellan de Phalsbourg, Bouché Transport annonce une nouvelle extension de 12.000 mètres carrés dont les travaux commenceront en fin d'année. Les deux opérations représentent un montant de 14 millions d'euros et doubleront la surface d'entreposage de l'entreprise pour la porter à 30.000 mètres carrés.

Situé aux confins de la Lorraine et de l'Alsace sur un axe routier et autoroutier transfrontalier, Bouché a réalisé en 2020 un chiffre d'affaires de 17 millions d'euros, en progression de 20 % par rapport à l'année précédente. Il prévoit 45 embauches, qui compléteront l'effectif actuel de 130 personnes.

Dépannage

Le logisticien-transporteur s'est notamment assuré la clientèle fidèle du fabricant d'emballages Amcor, d'Astoria Riviera & Bar, spécialiste alsacien de l'électroménager haut de gamme, ainsi que celle des Jus de Fruits d'Alsace, dont il assure également les transports .

Détentrice de 90 véhicules moteurs et de 150 semi-remorques, dont 35 camions frigorifiques, l'entreprise voit croître la demande de transports sous température contrôlée, tant dans l'industrie agroalimentaire que dans la grande distribution et le secteur pharmaceutique. Ce potentiel la conduit à envisager, au cours des prochains mois, une croissance externe régionale qui augmenterait de moitié sa capacité de transport.

La troisième activité de Bouché, qui porte sur le dépannage et l'entretien de poids lourds, est également en extension. Le Grand Contournement Ouest (GCO) de Strasbourg , en cours de construction, va accroître l'activité de concessionnaire que Bouché assure pour le compte de la Sanef sur une centaine de kilomètres au long de l'autoroute A4. L'atelier de réparation, ouvert à tous les transporteurs, fera l'objet d'un agrandissement pour un montant de 2 millions d'euros.